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刚说过的话转眼就忘；记不起刚发生的事

情；见到朋友或亲人，叫不出名字了……其实

这些现象都是老人患上老年痴呆症的征兆。

老年痴呆是发生在老年期及老年前期的

一种原发性退行性脑病，其根源是大脑内神经

细胞代谢功能逐渐下降，脑神经细胞逐渐凋

亡，从而引起的记忆、思维、分析判断等方面的

障碍，给家人带来了沉重的精神和经济压力。

近期，我国老年痴呆症治疗获得重大突

破，首个国家级海洋生物药在上海华东医院

正式研制成功，经全国8家三甲医院临床研

究发现：药物中独含的生物活肽能穿透血脑

屏障，逆转、修复受损和萎缩的神经元细

胞，促进神经细胞质的生长，改善和提高痴

呆病人思维、反应、判断的能力，从根本上

治疗老年痴呆及脑萎缩。该药的研制成功填

补了我国治疗老年痴呆、脑萎缩没有神经再

生药物的空白，由于机理独特，疗效确切，

被列入国家基本药物目录和中药保护品种，

保护期长达7年。

临床证实，老年痴呆患者服用该药一个疗

程，记忆力明显好转，思维逐渐清晰；2-3个疗

程，受损的神经元基本修复，思维正常，临床症

状基本消失，生活自理能力明显提高。

该药可改善自由基代谢与微循环、降低血

粘度、改善细胞功能，促进神经元生长，提高脑

乙酰胆碱水平，治疗脑萎缩、痴呆疗效显著

——《中医药学报》。

咨询热线：0551—5525184 5608645
通知：集老年痴呆康复、治疗、食疗为一体

的最新老年痴呆康复手册，现已发行。拨打咨
询热线免费赠送。

老年痴呆治疗有好药了

骨关节病，根源在于关节软骨的退行性变,引
发骨质增生、滑膜炎、髌骨软化、半月板损伤、风湿
类风湿性关节炎等，很多人变得步履蹒跚，上下楼
时关节疼痛不敢使劲，久坐站起时关节僵硬迈不动
步，严重者关节积水肿胀甚至变形…不得不在轮椅
上度过余生。

“仙草骨痛贴”专门针对关节“疼痛、积水、僵硬”
病症研制而成，贴敷患处，药力能直透皮下骨质，对
关节软骨、滑膜、半月版具有极强的营养修复作用，
可快速消除无菌性炎症，钝化骨刺，恢复滑膜的润滑
功能，迅速减轻关节疼痛。

北京吴先生左膝关节肿胀、疼痛，不能打弯，拍片
诊断为膝关节退行性变、骨质增生、滑膜炎，严重时

每月至少抽2次积液，两天打一次封闭，不到五十岁
就拄上了拐杖，不得已做了手术，结果仍没有好转…
痛苦之中，突然发现了“仙草骨病贴”，用后次日就有
效果，不到两个礼拜，已能走五六里路,这令大叔全
家都感到十分惊喜！

治病要详细看好说明书，选针对病症和病根的
药才能把病治好，“仙草骨病贴”一个批号只有一个
产品，疗程短，针对性强，疗效最好，上市六年来已经
经受过无数病人的严格考验，产品质量保证。外地
免费邮寄，药到付款。

咨询电话：0551-2909886
销售地址：合肥养生大药房（三孝口邮局斜对面）
琥珀大药房（市第一人民医院西20米）

关节“疼痛、积水、僵硬”
治 病 要 有 专 用 药

12月7日上午10点，近段时间在广受大

众和媒体关注的合肥著姐刘仪轩，在合肥大

韩医疗美容机构召开了新闻发布会。

讲述不为人知的背后艰辛

对于她本人之前参加山东电视台齐鲁卫

视的相亲节目“今日有约”一事进行了澄清与

说明。对于有些网友指责她这是恶意欺骗与

自我炒作的说法，她本人感到万分委屈。她

表示，这仅仅是她对爱情的渴望与未来两人

生活的期盼而已。同时她表示，对于隐瞒她

的手术并没有蝶变完全，也就是从某种意义

上说她还算“男人”一事予以承认，并且向公

众和媒体道歉，希望得到大家的谅解与支

持。据其本人讲述，之所以到现在还没有进

行完全的蝶变手术，一方面是因为第一期手

术之后自己就来回奔波在全国各地发展自己

的肚皮舞表演事业，但是收入却杯水车薪；另

一方面就是因为自己的经济能力不足以支付

最后蝶变的费用。所以，本次新闻发布会的

另一个目的就是希望合肥大韩医疗美容能够

再次资助她完成最后的蝶变升级。

梦圆“大韩美丽援助基金”

在听到“合肥著姐”刘仪轩的求助之后，

合肥大韩医疗美容机构院长申洪国表示，大

韩医疗美容机构作为一家有着责任心和公

益心的医疗机构，很愿意帮助刘仪轩实现她

的最终梦想。同时，通过刘仪轩也使他认识

到了，社会上还有很多需要获得美丽援助的

人，所以决定成立“大韩美丽援助基金”，基

金前期将会投入人民币600万元用以帮助那

些由于先天或者见义勇为等原因而造成肢

体面部形象受损甚至毁容的群体。申院长

同时呼吁社会上与大韩有着同样责任心与

爱心的机构或个人也可以站出来献出自己

的爱心帮助他人。随后，申院长亲自揭开了

“大韩美丽援助基金”的金色牌匾，宣告基金

正式成立，也象征着合肥大韩医疗美容机构

在公益慈善道路上面又一个里程碑的建立。

“著姐”蝶变升级计划揭晓

揭牌仪式结束之后，申院长亲自为第一

位美丽援助基金的受援助者——合肥著姐

刘仪轩颁发了她的手术援助费用人民币40

万元，大韩众多知名专家组成的专家组还对

刘仪轩进行了会诊，并大致制定了著姐的蝶

变升级计划。直至结束，整场新闻发布会都

充斥着“爱感动世界，情温暖人间”的温馨气

氛，合肥大韩医疗美容机构的这次公益之

举，让人们在这个凛冽的寒冬中感觉到了一

丝暖意。 邹传科 文/图

“著姐”女人梦上演最后冲刺
接受美容机构40万元资助 最大梦想是进入娱乐圈

商贩占道经营摊位“围堵”居民楼
飞虹菜市场附近数百户居民出行举步维艰

星报讯（马 芹 芹 记 者 李 尚 辉）

近日，市民丁先生致电本报热线称，三里

庵飞虹菜市场占道经营现象严重，人行

通道和消防通道常年被占用，安全隐患

极大，“严重时，附近小区居民进出都举

步维艰。”

占道商贩有不少

昨天，记者来到飞虹菜市场，从淠河

路入口进去后，就听到叫卖声不绝于

耳。走了一圈后发现，道路两旁不少商

铺将货架延伸到路中间，消防通道被挤

占得只剩一米多宽，而就这一米多宽的

通道还被不少菜贩占据了。

采访过程中，附近居民纷纷向记者

抱怨，商贩们直接把菜叶等垃圾堆在道

路上，气味熏得他们不敢开窗透气，路过

时也要掩鼻而行，小心翼翼，以防滑倒。

消防隐患有点大

据了解，该菜市场共有4个入口，都是

人行通道和消防通道，但都不同程度地被

占用，而住在菜市场附近小区的居民约有

500户，说起这事，居民们忧心忡忡。

“安全隐患很大，万一小区或菜市场

着火，每个通道都拥堵，消防车根本进不

来。”说起前段时间附近某公司失火一

事，蔡大妈还有些后怕。除此之外，通道

上经常污水横流，一到雨雪天地面就很

滑，这也让她很忧心，“我特别担心家里

老人、小孩不小心滑倒摔伤”。

市场管理方很无奈

针对此事，记者采访了市场管理办

公室，一李姓工作人员称，消防通道被占

已经是“老生常谈”。他告诉记者，目前

菜市场有一部分正在整改，有部分商贩

占道经营只是暂时的。

“消防通道两边商铺占道经营由来

已久。”该工作人员坦言，对此他也很无

奈，但他承诺，既然困扰到居民生活，他

会派管理员与商贩协调，并进行治理。

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥

市民孙女士致电本报热线称，最近，她签

订了房屋认购协议，也支付了2万元订

金，“可现在我不想买这个房子了，能否

要求开发商退还订金。”

据孙女士介绍，她认购的新房有十

几平方米的赠送面积，可她发现赠送面

积不会计入房产证上的房屋总面积，

“如此一来，我就不太想要这个房子了，

我打算退房。”虽然已经决定退房，可她

还有些疑虑，“房子退了，订金会退还给

我吗？”

针对孙女士的疑问，记者咨询了安

徽锦和律师事务所的徐斌律师，他表

示，购房双方签订了认购协议书，说明

双方已经有了买卖意向，所以一般情况

下，订金不予退还，“如果开发商有过

错，业主可以据此与对方协商退还订

金，如果协商不成，就只能通过法律途

径解决了。”

房子不想买了
市民欲讨还订金

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，市民陈先生

来电反映，前些天，他开通了手机电视业务，可

没想到电视没看成，却已有200多元费用。

陈先生告诉记者，12月4日，他购买了手

机，当天下午，任凭他怎么操作，电视就是看

不了。“我去营业厅一查发现，12月4日才买

的手机，费用已经从12月1日开始产生，一共

202元。”客服告诉他，费用是上网流量等原因

产生的，他感到不能接受。

昨日下午，记者咨询了客服人员，对方表

示，陈先生可到营业厅查询详单，“估计是他不

熟悉手机功能，上网下载资料产生了流量，所以

产生了费用。”对于为何从12月1日开始计费，该

客服人员建议陈先生直接到营业厅了解。

星报讯（记者 祁琳） 昨日，合肥市民金

女士致电本报热线称，她在某品牌家具专柜

上班，9月份的工资只发了底薪，没发提成，

“10月份我辞职了，对方也只发了10天底薪，

我觉得很生气。”

随后，记者联系上该专柜的一位王姓

负责人，她表示，公司有规定，员工刚来的

前三个月为实习期，如果在实习期内没有

完成业绩流水的三分之一，就不发提成。

没提成，很生气

星报讯（记者 宋娟） 合肥市民方小姐来电

称，她想出售信用卡积分，可又担心上当受骗。

合肥市工商局工作人员告诉记者，市民

应警惕这种信用卡积分“买卖”，因为在买卖

过程中，极有可能因个人操作不当，泄露个人

信息，导致信用卡被复制或盗刷等情况发生。

卖积分，不安全

星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市民

黄先生致电本报热线称，铜陵南路封路导致

当涂支路车流量剧增，车辆来往时灰尘较大。

对此，辖区城管部门的工作人员表示，目

前已经对此路段加强保洁，并根据实际情况

增加洒水降尘次数，做到有效抑尘。

灰尘大，盼降尘

星报讯（记者 祁琳） 日前，合肥市民秦先

生来电称，文忠路与天水路交叉口，东西方向绿

灯时间太短，行人过马路要一路小跑。

合肥市公安局交警支队的工作人员说，

经查看，情况属实，辖区交警大队已将情况上

报有关职能部门，提请尽快安排维修。

绿灯短，跑着过

手机电视没看成，费用已有两百多


